

connaissances et non pas parce qu'il n'a pas eu lieu ailleurs ; car nous savons que les fidèles de plusieurs autres paroisses ont montré la même générosité.

Ces témoignages de véritable dévotion à la bienheureuse mère de Marie seront pour ces paroisses une source d'abondantes faveurs spirituelles et temporelles.

---

Nous avons reçu du R. P. Tielen, C. SS. R. curé de Sainte-Anne de Beaupré, le document suivant que nous nous empressons de publier.

#### **Le Couronnement de Sainte-Anne de Beaupré.**

Le Souverain Pontife Léon XIII, glorieusement régnant, aime la Bonne Sainte Anne et le Canada. Il vient de le signaler encore avec éclat. Il y a quelques mois, Sa Sainteté a daigné ériger en Basilique le Sanctuaire de Sainte Anne de Beaupré, et accorder à sept autels de cette église toutes les indulgences que l'on peut gagner en visitant à Rome les sept autels indulgenciés de Saint Pierre.

A ces faveurs si précieuses, la pieuse munificence du Saint Père en a ajouté une nouvelle qui comblera de joie tous les coeurs canadiens.

D'après une décision récente, la statue de Sainte Anne de Beaupré sera solennellement couronnée au nom de Léon XIII comme Sainte Anne d'Auray l'a été au nom de Pie IX. Le pape veut glorifier la puissante Patronne du Canada Français. Il veut attester par un témoignage public ce qu'Elle mérite de reconnaissance pour les bienfaits sans nombre reçus d'Ellé dans son sanctuaire privilégié et ce qu'Elle mérite de la part des âmes qui l'invoquent.